

Liebe Freunde und Freundinnen, liebe Mitglieder!

Derzeit ist es schwer, hoffnungsvoll und zuversichtlich im Leben und im Glauben zu bleiben. Wir leben in einer unfriedlichen Zeit. Haben Bilder des Todes vor Augen. Sehen in den Nachrichten, wie Bomben und Raketen auf unschuldige Menschen in ihren Dörfern und Städten niederprasseln. Und dennoch feierten wir das große Osterfest. Gewiss, die Tränen des Schmerzes können wir nicht schön, oder gar weg reden. Aber, so unerbittlich auch das Leid und der Tod sind, so großartig ist der Osterglaube. Denn: Jesus Christus ist auferstanden! ER lebt und ist da!

Als die Frauen am leeren Grab standen und hörten, Jesus ist auferstanden, war dies die Geburtsstunde des Osterglaubens. Ostern bietet mehr an Höhe, als der Tod uns in Tiefen zu stürzen vermag. Darum schreibt der Apostel Paulus im 1. Korintherbrief 15, 57-58: „Gott aber sei Dank, der uns den Sieg gibt durch unsern Herrn Jesus Christus! Darum, meine lieben Brüder und Schwestern, seid fest und unerschütterlich und nehmt immer zu in dem Werk des Herrn, denn ihr wisst, dass eure Arbeit nicht vergeblich ist in dem Herrn.“

In dieser Gewissheit des Glaubens, dass die „Arbeit im Herrn nicht vergeblich ist“, haben wir am 01. April die neue Saison 2023 mit dem Leitungsehepaar Hanna & Philip Mähler, sowie mit dem Jungendteam und Ehepaar Burglind & Wilfried Ruschig eröffnet.

Voller Freude und Elan sind Hanna & Philip mit dem Team gestartet. Sie schreiben:

„Herzlich grüßen wir euch aus dem langsam wärmer werdenden Calvi! Wir sind nun seit 6 Wochen in Calvi und dürfen immer mehr hier ankommen. In diesen Wochen ist so einiges passiert, in das wir euch kurz mit hineinnehmen möchten:

Ora et labora

Was für ein wunderbares Team, das sich in der Arbeitswoche investiert hat! Ein besonderes Dankeschön gilt Dirk, der alles so grandios organisiert hat. Danke auch an Thekla, Margret, Jürgen, Astrid, Hans, Reinhardt, Dieter, Gert, Theo, Thomas, Jonas, Tabea, Antonia und natürlich Burgi und Wilfried! Ihr habt alles gegeben, um die Anlage für den Saisonstart herzurichten – praktisch und geistlich! Zudem war diese Zeit so viel mehr als „arbeiten“ – wir durften Gemeinschaft erleben und sehen, wie Gott persönlich gesprochen und berührt hat. Mittags und abends wurden wir von Uli Grundei kulinarisch versorgt. Herzlichen Dank dir, Uli, dass du uns so unterstützt hast!



Ankunft des Teams und Saisonstart

Am 28. März ist ein Teil des Jugendteams in der Anlage eingetroffen, die 8. junge Dame kam am Samstag mit dem Flieger an. Auch hier ging es in die Ankommens- und Vorbereitungsphase: Die Anlage kennenlernen (Wie findet man das App. 1200?), die Kinder-, Teens- und Veranstaltungsräume für den Saisonstart herrichten, verschiedene Einführungen in Tätigkeiten. Freitagabend, den 31. März, stieg dann die Aufregung – bis 21.30 Uhr hat unser Team voll angepackt, damit das théâtre für die ersten Gäste am Samstag vorbereitet war. In den ersten drei Wochen waren ca. 20-30 Leute regelmäßig im Programm.



Clausthal-Zellerfeld
Frühjahr / Ostern
2023

PINÉA
Programmgruppe e.V.
Mühlenstraße 177
41236 Mönchengladbach
Tel. 0 21 66 - 92 49 52 77 /78
E-Mail: info@ppg-ev.de
www.pinea-corsica.de

AG Mönchengladbach
VR 4832

Stadtparkasse
Mönchengladbach
IBAN: DE13 3105 0000 0003 3027 26
BIC: MGLSDE33XXX

Vorstand

Joachim Rohrlack
Eberescheweg 29
38678 Clausthal-Zellerfeld
Tel. 0 171 – 33 17 87 2
joachim@pastor-rohrlack.de
J.Rohrlack.Pastor@gmx.de

Carl von Gehlen
Mühlenstraße 177
41236 Mönchengladbach
Tel. 0 21 66 – 92 49 50
cj.mobil@carl-von-gehlen.de

Axel Juhre
Berliner Straße 31
61118 Bad Vilbel
Tel. 0 61 01 – 99 52 77 3
axel@juhre-net.de

Beisitzer/in

Ricarda Erbe
Iris Fink
Jonas Kawohl
Manuel Neumann
Theo Peters
Dirk Romczykowski
Manfred Stöhr

Mit der Karwoche zu starten war besonders und tiefgehend. Kids waren in der ersten Woche noch nicht im Programm, dafür aber 6 Teens. Die zwei Wochen darauf fand dann auch das Kidsprogramm statt, worüber sich das Jugendteam sehr gefreut hat. Es war richtig schön zu beobachten, wie die Urlauber in allen drei Wochen Gemeinschaft miteinander gelebt haben!

Wir fühlen uns wohl, die Stimmung in der Anlage ist gut, das Wetter wird immer sonniger und die duftende und aufblühende Insel freut sich auf die nächsten Urlauber!



Dankbar für:

- tolles Team
- drei intensive Osterwochen

Gebetsanliegen:

- Gesundheit und Bewahrung für Urlauber und Team
- Gottesbegegnungen und Gemeinschaft für Urlauber und Team

Wir grüßen euch ganz herzlich und danken euch für jede Unterstützung!

Hanna & Philip“



Im Namen des Vorstandes grüße ich Sie sehr herzlich:

Seien Sie von unserem Herrn gesegnet, bleiben Sie gesund, fröhlich und dankbar im Herzen.



Ihr

Pastor Joachim Rohrlack
Vorsitzender des PPG-e.V.